

# EKSPOS

## Cipta Kamtibmas, Satbrimob Polda Kalbar Lakukan Patroli Dialogis

Cucu - [KALBAR.EKSPOS.CO.ID](http://KALBAR.EKSPOS.CO.ID)

Apr 13, 2024 - 11:17



PONTIANAK - Patroli kamtibmas jajaran Satbrimob Polda Kalbar bantu satuan kewilayahan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif selama perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H. Jum'at (12/04/24).

Berbagai upaya dilakukan oleh Polda Kalbar untuk memberikan rasa aman dan

nyaman kepada masyarakat Provinsi Kalbar dipertepatan Hari Raya Idul Fitri. Salah satu upaya yang dilakukan oleh Polda Kalbar adalah dengan melaksanakan patroli ke sejumlah tempat keramaian serta kompleks perumahan masyarakat.

Seperti halnya yang dilakukan oleh personel Satbrimob Polda Kalbar pada hari ini, dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang merayakan perayaan Hari Raya Idul Fitri jajaran Satbrimob Polda Kalbar terus melaksanakan patroli ke sejumlah titik yang dianggap rawan akan terjadinya tindak kejahatan di Provinsi Kalbar.

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu langkah pencegahan yang diambil oleh Satbrimob Polda Kalbar untuk mencegah oknum masyarakat yang memanfaatkan momentum hari Raya Idul Fitri untuk melancarkan aksi kejahatan mereka. Sasaran kegiatan patroli yang dilaksanakan oleh personel Satbrimob Polda Kalbar pada hari ini meliputi pos-pos pengamanan lebaran, terminal, pelabuhan, bandara serta perumahan masyarakat.

Pada kesempatan patroli hari ini personel juga mengingatkan kepada pihak keamanan dimasing-masing tempat tersebut untuk rutin melaksanakan patroli dilingkungan tempat mereka serta mengingingatkan mereka untuk tidak bosan-bosannya menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dengan barang bawaan mereka.

Ipda Reza Chandra Pratama Yudha, S.H. selaku perwira penanggung jawab pada pelaksanaan patroli hari ini juga menghimbau masyarakat yang berada ditempat-tempat tersebut untuk tidak memakai barang yang mengundang atau menjadikan mereka sasaran kejahatan.

"Ada beberapa tempat yang menjadi sasaran kegiatan patroli kami hari ini yang pertama terminal, pelabuhan, bandara, pos-pos pengamanan lebaran serta kompleks perumahan masyarakat. Kami juga telah berkoordinasi dengan pihak keamanan maupun personel yang ada dimasing-masing pos pengamanan untuk tetap waspada dan saling menjaga keselamatan satu sama lain pada saat mereka sedang melaksanakan tugas pengamanan," jelas Reza.

"Disini kami juga mengingatkan kepada masyarakat yang berada pelabuhan, bandara dan terminal untuk tetap waspada dengan barang bawaan mereka dan apabila mereka menemukan gerak-gerik masyarakat yang sekiranya mencurigakan dan mengganggu kenyamanan mereka untuk melaporkannya kepada pihak keamanan ataupun personel Polri yang ada ditempat-tempat tersebut" ucap Ipda Reza Chandra Pratama Yudha, S.H..

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,